
番組審議会議事録（平成28年1月12日開催） 

 

 

１． 開催年月日  

平成28年1月12日 午後7時～  

 

２． 開催場所  

  ㈱登米コミュニティエフエム 会議室 

 

３． 委員の出席  

委員総数 ５名  

出席委員数 ４名 

出席委員の氏名 堀田菜菜江、佐藤寛一、加藤和子、佐藤辰哉 

欠席委員の氏名 須齋香織、 

放送事業者側出席者名 斉藤惠一、佐藤万里子 

 

４． 議題  

（１） 以下の内容に関する審議（報告） 

・ 平成 27年度聴取率調査結果について 

・ 新規事業 H@!FMカルチャースクールの実施について 

（２） その他 

 

５． 議事の概要  

（１） 別紙資料を参考に報告した。 

（２） その他  

 

６． 審議内容 

（１）に関して 

 ますはじめに、平成27年度聴取率調査結果について斉藤局長より説明、報告した。今回の

聴取率調査は、平成27年7月に開催された「佐沼夏祭り」と8月に開催された「とよま明治村夏

祭り」会場において実施した。アンケート用紙へ記入していただくスタイルで、389人より回答。

アンケート結果は別紙資料参照。 

つづいて、カルチャースクールの実施について説明した。H@!FMの新規事業として、2016年2

月より本格スタートする。1月23日（土）と30日（土）には、無料体験会を開催し体験会を通して

参加市民へむけた周知活動、入会のご案内をしていく。2月からは、「女性専用 美容と健康ヨ

ガ」「ピップホップ＆リズムトレーニング」「弾き語りギター」「ボイストレーニング」の4つの教室を



開講する。この他、詳細は別紙カルチャースクールチラシを参照。 

出席委員からは、 

・ スクールは、是非やるべき 

・ H@!FM主催ということで、安心して参加できるのではないか 

・ 講師陣が地元出身なのも特徴があって良い。H@!FMらしい 

・ 年に1度でもいいので、スクールの発表の場を設けたほうがいい 

 

（２）に関して 

 その他として、番組に対する意見を聞いた。 

・ 番組へ保育園や幼稚園など、子供達をもっと巻き込んだほうがいい 

 

 

７． 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日  

社内会議にて報告（平成28年1月15日） 

 

８． 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、 

方法及び年月日  

 

ホーム・ページにて意見の公開（平成28年2月上旬） 

株式会社登米コミュニティエフエム 


